
   

    

19 de mayo de 2009 

RRaazzoonneess  ppaarraa  eell  ooppttiimmiissmmoo……  
 

Ha transcurrido un mes desde el nombramiento de D. Gorka Barrondo Agudin, como Director General de CCM y más 
de quince días desde que tomó posesión D. Xabier Alkorta Andonegi, como Director General del Grupo CCM. 

Somos conscientes de que son varios los aspectos que tienen que analizar y estudiar para, en función de ese estudio, 
ir tomando decisiones; pero ambos directivos lo han de ser, de que todas las personas que trabajamos en Caja 
Castilla la Mancha, necesitamos tener claras algunas cuestiones. 

Algunas de ellas, relevantes sin duda, han sido despejadas.  

a) Que CCM no será subastada. 
b) Que Caja Castilla la Mancha tiene futuro. 
c) Que ese futuro lo hemos de escribir los trabajadores y trabajadoras y no otros. 
d) Que desde hace una semana, la situación que veníamos arrastrando de retirada de depósitos, ha 

cambiado de tendencia y los últimos datos son de signo positivo (se capta más que se retira). 
e) Que por fin, el máximo directivo de CCM, aparece en medios de comunicación manifestándose con 

claridad y proyectando tranquilidad y futuro. Esto es algo que desde hace meses hemos venido 
requiriendo, insistentemente, a los anteriores gesteros sin resultado alguno. 

 
Saludando que nuestra realidad cotidiana esté cambiando, hemos de volver a insistir, que cualquier futuro que los 
empleados y empleadas de CCM debamos contribuir a construir pasa, inexcusablemente, porque aquellos 
elementos negativos del pasado dejen de formar parte de la dirección de ese futuro.  
 
Nos estamos refiriendo a las personas que formaban parte del núcleo de gestión, control y propuesta, tanto en el 
ámbito de CCM como de la Corporación. Mientras a estas personas no se les cese y expediente, a ningún 
empleado y a ninguna empleada de esta Entidad se les podrá exigir que den más del 100 por 100. Esta petición 
no tiene afán “linchador”, es una mera cuestión de disciplina financiera.  
 
Esperamos una decisión urgente al respecto. Con esta misma fecha nos hemos dirigido al Director General de 
CCM, Gorka Barrondo, solicitándole una nueva reunión en la que se nos informe de la “hoja de ruta” que 
hemos de seguir durante los próximos meses. También esperamos que se nos de respuesta en relación a la 
reiterada petición respecto a los integrantes del Comité de Dirección, así como del por qué, determinados miembros 
de este Comité, se han habilitado despachos en Ciudad Real o Toledo. Razones muy justificadas habrán de ser, 
para asumir de forma pacífica este hecho, pues no es entendible por parte de nadie. Asimismo queremos 
comentar las razones de por qué determinados acuerdos, firmados en el ámbito de CCM, no se están aplicando en su 
globalidad. 
 
El menosprecio por el valor del trabajo, por el riesgo y por el rigor, y las razones que el Banco de España recoge 
en su informe de auditoría relativas a la contabilización y deterioro de las inversiones de CCM Corporación y 
otras participadas de la Caja, a la contabilización de la clasificación y deterioro de la inversión crediticia y a la 
deficitaria estructura organizativa, control interno de los riesgos y excesos a los límites de concentración, son 
razones más que justificadas para avalar lo que estamos exigiendo.  
 
Si esto se afronta, todos y todas tendremos razones sobradas para el optimismo. Si no fuera así, anunciamos 
nuestra disposición a utilizar otras vías para su resolución. 
 
Seguiremos informando, seguimos comprometidos.   


